



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

grippe aviaire

Question écrite n° 72017

## Texte de la question

M. Jean-Claude Guibal appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'apparition d'une forme plus mortelle du virus de la grippe aviaire. Des oiseaux migrateurs, qui séjournent dans le nord-ouest de la Chine, sont porteurs d'une forme plus mortelle du virus H5N1 de la grippe aviaire que celle connue précédemment, selon les scientifiques chinois. Quelque 6 000 oiseaux migrateurs sont morts de cette maladie depuis le mois de mai dans une réserve naturelle de la province de Qinghai. Les scientifiques, qui ont testé le virus et ont établi sa séquence génétique, affirment qu'il s'agit d'une forme plus pathogène que lors des précédentes épidémies et que la mortalité du virus dépasse de loin celle des types de virus trouvés précédemment chez des volailles d'eau du nord de la Chine. De plus, des espèces qui n'avaient pas été affectées jusqu'ici sont cette fois tombées malades. En conséquence, il lui demande s'il envisage, alors que l'OMS et l'Organisation des nations unies pour l'alimentation et l'agriculture ont demandé à la Chine des échantillons du virus, que des tests soient conduits dans des laboratoires français.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Claude Guibal](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 72017

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 9 août 2005, page 7645